



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

équilibre financier

Question écrite n° 50755

Texte de la question

M. Léonce Deprez appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les vives préoccupations des cardiologues qui sont tenus pour responsables de l'augmentation des dépenses de santé, supérieure aux objectifs fixés. Le président du syndicat Nord-Picardie des médecins spécialistes des maladies du coeur et des vaisseaux a tenu à préciser : « Il n'est pas étonnant que les dépenses de cardiologie augmentent. Nous soignons des patients de plus en plus âgés, avec des moyens de plus en plus lourds et les besoins ne sont pas encore assurés complètement. » Il faut souligner, d'ailleurs, que, selon l'Observatoire de la santé, les nordistes ne consultent pas suffisamment les spécialistes et que les mesures envisagées par la sécurité sociale semblent aller à contre-courant des besoins de la population. Enfin, il faut rappeler que la sécurité sociale a, elle-même, lancé une campagne pour le suivi cardiologique ce qui accroît le paradoxe de la situation dénoncée par les spécialistes des maladies du coeur. Aussi lui demande-t-il la suite qu'elle envisage de réserver à l'examen de ce dossier régional qui a, de toute évidence, une dimension nationale.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50755

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 11 septembre 2000, page 5215